

Offenbach Post vom 31. März 2022, Donnerstag, 31. März 2022

Familienkreis sammelt 1000 Euro fu?r pro interplast

Gegen eine Spende zugunsten der Menschen in der Ukraine boten die Mitglieder des Familienkreises St. Cyriacus Klein-Welzheim am vergangenen Sonntag nach den beiden Gottesdiensten vor der Kirche bunte Primeln an. Die Fru?hlingsblumen hatte die Gartnerei Lower unentgeltlich zur Verfu?gung gestellt.

Der Familienkreis zeigte sich u?berwaltigt von der Spendenbereitschaft der Gottesdienstbesucher. Der Erlos von 1000 Euro wurde an die Vorsitzende von pro interplast Seligenstadt, Reinhilde Stadtmu?ller, u?bergeben. Der humanitare Verein organisiert Hilfstransporte in die Ukraine.

